

**NEWS** 



# OCIM anuncia el cambio de nombre de sus plantas de procesamiento de oro

#### Acerca de OCIM

El Grupo OCIM, fundado en París en 1961, es propiedad de la sociedad de cartera OCIM Finance, que también se ocupa de su gestión. Tras iniciar su actividad como empresa dedicada a la promoción inmobiliaria y a la gestión de activos, OCIM acumula una amplia experiencia en la gestión de proyectos complejos y activos tangibles.

En la actualidad, OCIM se dedica por completo al sector de los metales preciosos: produce y comercia con oro y plata, y se abastece de metales estratégicos de grado platino, como el platino, el paladio

La compañía ejerce una actividad doble y complementaria como comerciante y como agente financiero. Como comerciante, OCIM se dedica a la compraventa de los activos en cuestión a lo largo de toda la cadena de valor, desde los productores hasta los usuarios finales. Como agente financiero, OCIM financia las operaciones de la cadena de valor, principalmente a través de contratos de prepago a corto plazo

Además, OCIM explota dos plantas integradas de transformación de oro en Perú y produce con métodos responsables oro a partir de mineral adquirido localmente a empresas mineras artesanales y a pe-

Los equipos de OCIM operan desde París, Ginebra y Lima.

El Grupo OCIM, actor importante en el sector aurífero peruano desde la adquisición de las dos plantas de procesamiento Chala One y Kori One el pasado mes de abril, seguida de la reanudación de su producción tres meses después, se enorgullece en anunciar el cambio de nombre de estas dos unidades a Victoria y Yacari, respectivamente. Este cambio simboliza un hito importante en la historia del Grupo y refleja sus valores, compromisos y raíces territoriales.

## **Victoria** Un símbolo de éxito y resiliencia

Se eligió el nombre Victoria para celebrar el resultado positivo de los largos procedimientos legales emprendidos para adquirir estas unidades de producción. Este nombre encarna el espíritu de excelencia, esfuerzo y perseverancia que caracteriza a la organización.

Más allá de su dimensión simbólica, Victoria conecta profundamente con el contexto nacional peruano. Además, es el nombre del himno de las Fuerzas Armadas peruanas, símbolo de la victoria del país sobre el terrorismo. Este paralelismo reafirma los valores de fortaleza, resistencia y determinación que impulsan a OCIM. Siguiendo la tradición minera peruana, que a menudo da nombres femeninos a las fuentes de oro o a las plantas de producción, Victoria es en definitiva un homenaje tanto a la cultura local como al espíritu de superación que guía al grupo.



## Yacari Una identidad arraigada en el territorio

El nombre Yacari es una combinación de los nombres de los distritos de Yauca y Acarí, situados en el sur de Perú, donde se encuentra la planta. Esta elección refleja la integración territorial de OCIM y sus estrechos vínculos con las comunidades locales. Yacari simboliza así el equilibrio, la identidad y el sentimiento de pertenencia, lo que reafirma el compromiso del Grupo con un desarrollo sostenible que respeta las regiones en las que trabaja.





### **Contact**

**Laurence Mathiot**Directora de Comunicación

laurence.mathiot@ocim.com +33 1 88 83 86 17 +33 6 48 79 38 95